

2nd CONFERENCE OF DEANS OF DENTAL SCHOOL OF AFRICA



2^{ème} CONFERENCE DES DOYENS DES FACULTES DE MÉDECINE DENTAIRE D'AFRIQUE

2016

Vendredi 29 Janvier 2016

Bienvenue à Marrakech, Maroc

Friday 29th January 2016

Welcome in Marrakesh, Morocco

RYAD AGDAL MOGADOR



CONFERENCE
DES DOYENS DES FACULTES DE MÉDECINE
DENTAIRE D'AFRIQUE
FOR THE DEANS OF SCHOOLS OF
DENTISTRY IN AFRICA



**AFRICAN
SOCIETY
OF
DENTISTRY
AND
IMPLANTOLOGY**



AJDI 
**AFRICAN JOURNAL
OF DENTISTRY
&
IMPLANTOLOGY**
REVUE DE LA MÉDECINE DENTAIRE





CONFERENCE
DES DOYENS DES FACULTÉS DE MÉDECINE
DENTAIRE D'AFRIQUE
FOR THE DEANS OF SCHOOLS OF
DENTISTRY IN AFRICA



L'AFRICAN SOCIETY OF DENTISTRY AND IMPLANTOLOGY

organise

**Un Dîner de l'Amitié Africaine
en l'Honneur des Doyens des Facultés
de Médecine Dentaire d'Afrique**

Le Vendredi 29 Janvier 2016



**THE AFRICAN SOCIETY OF DENTISTRY
AND IMPLANTOLOGY**

organizes

**An African Friendship Dinner in Honour
of Deans of Dental School of Africal**

On Friday 29 January 2016

MOT DE LA PRÉSIDENTE DE LA CDFMDA



CONFERENCE
DES DOYENS DES FACULTÉS DE MÉDECINE
DENTAIRE D'AFRIQUE
FOR THE DEANS OF SCHOOLS OF
DENTISTRY IN AFRICA



Pr. Sana Rida

Présidente de la CDFMDA

Doyenne de la Faculté de Médecine Dentaire de Rabat, Maroc

Presidente of CDDSA

Dean of Dental School of Rabat, Morocco

Les facultés de médecine dentaire du Maroc sont heureuses de vous accueillir à La 2ème conférence des doyens des facultés de médecine dentaire d'Afrique (CDFMDA) qui se tiendra à Marrakech le 29 Janvier 2016 en marge de l'African congress of dentistry and implantology 2016.

Ca sera l'occasion pour nous, non seulement de nous retrouver et renforcer les liens d'amitiés qui nous unis mais aussi de continuer les échanges fructueux que nous avons initiés en janvier 2014

Nous projetons lors de cette 2ème édition de commencer concrètement notre collaboration par la signature de protocoles de partenariat entre nos facultés, donc il s'agit de renforcer nos échanges sud-sud sans négliger bien sûr ceux plus conventionnels sud-nord.

Je reste persuadée que le développement de nos facultés respectives et le développement de la santé bucco dentaires dans nos pays respectifs passe également par la qualité des échanges et des relations que nous allons construire ensemble.

Alors très chers amis nous vous attendons à Marrakech afin de partager tous ensemble des moments de travail et d'échange d'expertise mais aussi d'amitié et de convivialité qui resteront j'en suis sûr gravés dans nos cœur.

The Dental Schools of Morocco are very pleased to welcome you to the 2nd Conference of Deans of Dental Schools of Africa that will be held in Marrakech on Friday January 29th in parallel with the African Congress of Dentistry and Implantology (ACDI 2016).

This will be the opportunity and occasion for us to meet again and reinforce the friendship that unites us, as well as continue the productive exchanges that we have initiated on January 2014.

During this 2nd edition, we plan to start our collaboration concretely by signing partnership contracts between our schools to solidify and strengthen our South-South exchanges without neglecting the more conventional South-North of course.

I remain persuaded that the development of our respective schools and the development of oral health in our countries is dependent on the quality of our exchanges and the relationships that we will build together.

So dear friends, once again, we are very happy to welcome you to Marrakech in order to share all together moments of work and exchange of expertise, as well as moments of friendship and conviviality that will, I truly believe, remain forever engraved in our hearts.



Pr. Tarek Abbass HASSAN

Doyen de la Faculté de Médecine Dentaire L'Université Britannique en Egypte
Vice Président de la Conférence des Doyens des Facultés de Medicine Dentaire d'Afrique
Dean, Faculty of Dentistry The British university in EGYPT
Vice President, Conference of Deans of Dental Schools of Africa

Chers professeurs et collègues, Je me joins à la présidente de la conférence des Doyens des Facultés de Médecine Dentaire d'Afrique (CDFMDA) pour vous souhaiter la bienvenue dans notre deuxième conférence qui se tiendra à Marrakech. Nous sommes tous réunis ici pour étudier les moyens d'une meilleure compréhension entre nous ainsi que pour établir de meilleures relations entre nos nations au sein de notre beau continent l'Afrique.

Aussi, l'un des principaux objectifs de cette conférence est de nous rassembler afin d'atteindre ensemble des objectifs commun, et autour de perspectives communes. Notre troisième conférence (par la volonté de Dieu ISA) se tiendra au Caire en janvier 2018. Elle sera organisée en parallèle avec le 2ème African Congress of Dentistry & Implantology (ACDI 2018) et en collaboration avec l'Egyptian Dental Association (EDA) et l'African Society of Dentistry and Implantology (ASDI).

Permettez-moi encore une fois de vous souhaiter la bienvenue et que notre 2ème conférence soit fructueuse et réussie.

Dear Professors and colleagues I join the president of Conference of Deans of Dental School of Africa (CDDSA) in welcoming you all in our meeting held in Marrakesh ,as we all know we are all gathered here to explore ways for better understanding between us all as well as better relations among our nations in our lovely continent AFRICA Also one of the major objective of this conference is to bring people together where they can share common goals ,objectives and perspectives Our third meeting (God will, ISA) will be Held in Cairo in January 2018 along with the second African Congress of Dentistry & Implantology (ACDI 2018), in collaboration between the Egyptian Dental Association (EDA) and the African Society of Dentistry and Implantology Please allow me again to welcome you and wish you all a very successful and fruitful second meeting.



1^{ère} Séance :

8h30-10h30

- Mot D'introduction par le directeur de la 2^{ème} CDFMDA Pr. Rifki Chouaib
- Levée des drapeaux
- Mot de bienvenue de la présidente de la CDFMDA Pr. Sana Rida
- Donner l'opportunité aux doyens des nouvelles facultés qui rejoignent la conférence de présenter leur faculté de médecine dentaire

10h30-11h30 :

- Séance inaugurale de l'ACDI 2016 et l'ADE 2016

11h30-12h30 :

- Suite des interventions des doyens des nouvelles facultés de médecine dentaire

Déjeuner de l'Amitié Africaine : 12h30-14h30

2^{ème} Séance :

14h30 - 16h30

- La santé Bucco-dentaire et la médecine dentaire en Afrique : Etat Actuel et perspective d'avenir par Pr. Tarek Abbas (30mn)
- Responsabilité sociale des facultés de médecine dentaire par le Pr. Chouaib Rifki (30mn)
- Renforcement de la gouvernance des facultés de médecine dentaire Par le Pr. Amal El Ouazzani (30mn)
- Mot du président du SENAME Pr. Gilberto Sammartino (5mn)
- Mot Du Doyen de la faculté de médecine dentaire des EAU (5mn)
- Mot du Président de l'African Society of dentistry and Implantology(ASDI) Dr Abdellah Squalli (5mn)
- Signature d'un accord de partenariat entre les facultés de médecine dentaire membres de la conférence des doyens des facultés de médecine dentaire d'Afrique.
- Signature d'un accord de partenariat entre la conférence des doyens des facultés de médecine dentaire d'Afrique (CDFMDA), l'African society of dentistry and implantology (ASDI) et (MUNA)

Pause café : 16h30-17h00

3^{ème} Séance :

17h00-18h00 :

- Assemblée générale élective du bureau de la CDFMDA
- Mot du président(e) élu(e)
- Lecture des recommandations de la 2^{ème} conférence des doyens par le secrétaire de la CDFMDA Pr. Rafel ADEBOLA
- Mot de clôture de la présidente le Pr. Sana Rida



M1st Session:

8:30AM to 10:30AM

Introduction by the director of the 2nd CDDSA, Pr. Rifki Chouaib

Rise of flags

- Welcome by the President of the CDDSA, Pr. Sana Rida
- Opportunity for the Deans of new dental schools to join the conference and present their dental school

10:30AM to 11:30AM

- Inauguration session of the ACDI 2016 and the ADE 2016

11:30AM to 12:30PM

- Continuation of the interventions of the Deans of new dental schools

Lunch of the African Friendship: 12:30PM to 2:30PM

2nd Session:

2:30PM to 4:30PM

- « Oral Health and Dentistry in Africa: Actual Status and Future Perspectives » by Pr. Tarek Abbas (30min)
- « Social Responsibility of Dentistry Schools » by Pr. Chouaib Rifki (30min)
- « Reinforcement of the Governance of Dental Schools » by Pr. Amal El Ouazzani (30min)

- A few words from the President of SENAME, Pr. Gilberto Sammartino (5min)

- A few words from the Dean of the EAU dental school (5 min)

- A few words from the President of the African Society of Dentistry and Implantology(ASDI), Dr Abdellah Squalli (5min)

- Signature of a partnership contract between the dental schools that are members of the Conference of Deans of Dental Schools of Africa.

- Signature of a partnership contract between the Conference of Deans of Dental Schools of Africa (CDDSA), the African Society of Dentistry and Implantology (ASDI) and (MUNA).

Coffee break: 4:30PM to 5:00PM

3nd Session:

5:00PM to 6:00PM

- General elective assembly of the executive board of the CDDSA
- Few words from the elected President
- Reading of recommendations of the 2nd Conference of Deans by the Secretary of the CDDSA, Pr. Rafel ADEBOLA
- Closing words by the President, Pr. Sana Rida

MEMBRES DU BUREAU BOARDS MEMBERS



CONFERENCE
DES DOYENS DES FACULTÉS DE MÉDECINE
DENTAIRE D'AFRIQUE
FOR THE DEANS OF SCHOOLS OF
DENTISTRY IN AFRICA

• Présidente : Pr. Sana RIDA

Doyenne de la faculté de médecine dentaire
Université Mohammed V de Rabat Maroc



• 1er Vice-président : Pr. Tarek ABBAS HASSAN

Doyen de la faculté de médecine dentaire
The British University Caire Egypte



• 2ème Vice-président : Pr Florent Songo

Doyen de la faculté de médecine dentaire
Université de Kinshasa RDC



• Secrétaire général : Pr. Rafel Adebola

Doyen de la faculté de médecine dentaire Bayero
University Kano Nigéria



• Trésorière : Pr. Amal EL OUAZZANI

Doyenne honoraire de la faculté de médecine dentaire
Université Hassan II de Casablanca Maroc





African Smile

ACDI
January 26 - 30, 2016

Welcome in Marrakech
Morocco

www.acdi2016.com

ADE
Janvier 26 - 30, 2016



CONFERENCE
DES DOYENS DES FACULTÉS DE MÉDECINE
DENTAIRE D'AfRIQUE
FOR THE DEANS OF SCHOOLS OF
DENTISTRY IN AFRICA

**AFRICAN
SOCIETY
OF
DENTISTRY
AND
IMPLANTOLOGY**

AJDI **AFRICAN JOURNAL
OF DENTISTRY
& IMPLANTOLOGY**
REVUE DE LA MÉDECINE DENTAIRE



BEST MADE



3M Science.
Applied to Life.™

AGDAL RYAD MOGADOR CONVENTION CENTER